

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan pada uraian diatas mengenai implementasi akad wadiah pada produk Tabungan *Easy Wadi'ah* di Bank Syariah Indonesia KCP Labuan, maka penulis memberikan kesimpulan bahwa:

1. Implementasi pada fatwa atau ketentuan mengenai praktik produk Tabungan *Easy Wadi'ah* telah sejalan. Adapun mekanisme yang dilakukan telah mengacu pada point yang terdapat dalam fatwa tersebut. Sehingga masyarakat dapat melakukan transaksi dengan aman pada produk Tabungan *Easy Wadi'ah* tanpa khawatir adanya praktik yang tidak sejalan atau sesuai.
2. Mengenai tinjauan hukum islam terkait pemberian hadiah ketika promosi produk tabungan easy wadiah belum sesuai dengan fatwa, dikarenakan seharusnya hadiah diberikan terlebih dahulu sebelum calon nasabah membuat rekening tabungan easy wadiah. Adapun pemberian aksesoris diperbolehkan dalam fatwa asalkan bendanya mengandung manfaat dan halal.

B. Saran

Dengan melihat hasil dari penelitian diatas, maka saran yang dapat peneliti berikan yaitu sebagai berikut:

1. Seperti yang sudah dijelaskan diawal, bank banyak sekali membantu masyarakat karena bank bertugas sebagai jasa serta menghimpun dana dari masyarakat untuk masyarakat juga. Secara umum BSI KCP Labuan sudah melakukan serta menunjukan kondisi yang sangat baik. Namun secara khusus perlu adanya peningkatan terutama pentingnya memberikan wawasan serta pemahaman tentang produk mereka, supaya masyarakat lebih bersimpati dan percaya bahkan tidak ada kendala. Pelayanan terhadap nasabah perlu ditingkatkan lagi karena bagaimanapun kenyamanan nasabah menjadi nomor satu. Saran untuk peneliti selanjutnya yaitu diharapkan agar lebih banyak mengkaji dari berbagai sumber maupun referensi yang terkait dengan fatwa dan produk tabungan yang akan diteliti, karena itu adalah hal yang sangat penting dan tidak terjebak oleh satu referensi saja.
2. Adapun beberapa saran untuk BSI KCP Labuan supaya berhati-hati dalam melakukan keputusan yang telah ditetapkan

agar tidak melenceng dan mengikuti prinsip syariah yang telah ditentukan supaya untuk lebih meyakinkan masyarakat agar produk tabungan easy wadiah itu memang benar-benar memegang teguh prinsip syariah yang bersih dan amanah.